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Александр Самонов высказался про слухи об интересе со стороны ЦСКА.

– Как относились к слухам об интересе ЦСКА по ходу сезона и как обстоят дела
сейчас?

– Я не читаю это все. Мне неинтересно.

Со мной и моим агентом никто не связывался. Не видел смысла даже думать об этом, –
сказал вратарь «Салавата Юлаева» Александр Самонов.


